

Projekt Funkensprung in Leverkusen

13.07.2012



SchülerInnen des Funkensprung-Projektes am Berufskolleg Leverkusen Opladen setzten sich an ihrer Schule für ein positives Schulklima ein. Dabei werden gerade diese Schüler oftmals als "schulmüde" bezeichnet. Am Berufskolleg Opladen (BKO) laufen die Dinge in eine andere Richtung. Die Schüler haben an ihrer Schule ein Fitnessstudio eingerichtet und den Raum geschmackvoll mit einer anthroposophischen Raumgestalterin designt. Nun profitieren Schüler und Lehrer von diesem Angebot. Desweiteren haben sich die Schüler, in Folge einer thematischen Vertiefung zur Hippiebewegung, selbst als Hippies abgelichtet und an der Schule eine Bildergalerie ausgestellt (siehe u.a. Fotos oben). Die SchülerInnen des Projektes haben ebenfalls an ihrer Schule einen Monat lang in den Pausen ein Armdrückwettbewerb für Männer und Frauen geplant und organisiert. Über 32 TeilnehmerInnen und zahlreiche Zuschauer haben an diesem Angebot teilgenommen. Die Gewinner bekamen Preise im Wert von 300€

Das Paidia Team